

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Bessières

Publié le 20/06/2016 à 03:51, Mis à jour le 20/06/2016 à 08:26

Sécurité routière à l'école de l'Estanque

Sécurité routière



Les enfants, sérieux au volant de leurs Buggy Brousse./Photo DDM.

Parce que la route est dangereuse, et parce que la sécurité s'apprend dès le plus jeune âge, Gaëlle Pattyn, directrice de l'école maternelle de l'Estanque et l'ensemble de l'équipe enseignante, ont proposé à leurs élèves un projet «Cyclisme, sécurité routière».

Après un mois de travail en classe, les enfants ont pu mettre en pratique ce qu'ils avaient appris, lors d'une journée à la fois ludique et éducative. Une projection vidéo a permis aux enfants d'apprendre à découvrir la ville, son environnement et ses dangers, tout en leur enseignant les bons usages essentiels à leur sécurité. Ils se sont ensuite retrouvés sur un circuit urbain où, tour à tour, ils ont tenu le rôle du piéton ou de l'automobiliste.

Un apprentissage en situation où ils ont découvert les bonnes manières à respecter ou même... à transmettre à leurs parents automobilistes. Pour cette journée, Gaëlle Pattyn avait fait appel à la MAE (Mutuelle Assurance de l'Éducation), représentée par Jean-Pierre Sicre, président de MAE-Solidarité Haute-Garonne et Joëlle Maries-Ecarot, déléguée chargée de la prévention. Le matériel du circuit urbain était fourni par Olivier Quaneaux, inventeur des Buggy Brousse (voir encadré).

La Dépêche du Midi

BESSIÈRES SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Donner votre avis !

[Charte de modération](#)

Votre pseudo : (obligatoire)

Votre commentaire :

Votre commentaire est soumis à notre charte de modération. En cas de non-respect (propos racistes ou insultants...) il ne sera pas publié. Cliquez ici pour écrire et merci pour votre contribution.

[Suivre ce fil de discussion](#)

[Envoyer ce commentaire](#)



lundi 20 juin, 18:07, Saint Silvère